



Im Juni 2012 wurde Präsident Herbert Oster mit der „Jörg Haider Medaille“ ausgezeichnet. Nationalratsabgeordneter Gerald Grosz und die Präsidentin der Jörg Haider Gesellschaft, Claudia Haider, überreichten die Medaille neben Herbert Oster auch dem ehemaligen steirischen ORF-Landesintendanten Dr. Günther Ziesel und dem langjährigen ÖVP-Landesrat Dr. Gerhard Hirschmann. Diese Medaille wird Persönlichkeiten des öffentlichen Lebens verliehen, die sich in ihrem Bereich besonders verdient gemacht haben und die sich direkt wie auch indirekt für eine bessere Gesellschaft eingesetzt haben.

Medaillen für Visionäre

■ Erinnerung an **Jörg Haider** in Form von Medaillen! Im Rahmen eines Festaktes im Grazer Palais Attems hat der steirische NAbg. **Gerald Grosz** gemeinsam mit der Witwe **Claudia Haider** die „Jörg-Haider-Medaillen“ verliehen. Bekommen haben sie der Ex-ORF-Landesintendant und Gründer des Alpen-Adria-Magazins **Günther Ziesel**, der Obmann und Gründer des Aktiven Tierschutzes „Arche Noah“ **Herbert Oster** und der Ex-VP-Landesrat Gerhard Hirschmann, für den der aus Wien angereiste BZÖ-Chef **Josef Bucher** die Laudatio hielt.



Bucher, Grosz, Ziesel, Oster, Haider und Hirschmann (v. l.) bei der Verleihung der Jörg-Haider-Medaillen